



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡No se habla de otra cosa!

Claro es que no nos referimos al Plan Varona, ni a los hidrómetros de Justo Luis, ni al éxodo al extranjero de los ortodoxos —¡cuantas equis!— ni a la dura campaña de represión contra el juego que lleva a cabo Santiaguito Rey.

El tema que hoy está en boca de todos los ciudadanos es el cambio de jugadores realizado entre el "Habana" y el "Almendares" a pocas semanas de comenzar el próximo campeonato beisbolero.

Las opiniones están divididas acerca de cual de los dos equipos saldrá beneficiado en definitiva con dicho trueque y mientras muchos se extrañan de que Amorós pueda vestir algún día las franelas azules, otros no aciertan a comprender cómo Héctor Rodríguez llegará a lucir en un futuro las medias rojas.

Sin embargo, después de haber visto a García Tuñón ingresando con traje civil en el "antiguuo Meneito reformado", después de abjurar del 10 de marzo y de otras muchas figuras políticas que en vísperas de la entrada por la posta seis estaban junto a Prió y después se pasaron a la otra novena, fácil resulta comprender que en base ball, como en política, todos los cambios son posibles.

X X X X

"Se están ultimando los detalles para la organización del Congreso Batistiano".

¿Del Congreso batistiano? Entonces, este que tenemos ahora ¿de quién es?

X X X X

Se ha informado que en la isla Sal, cerca de Varadero un súbdito británico ha izado una bandera del Reino Unido, como si aquello fuese una posesión inglesa.

¡Señores! Que no se diga que la poderosa Albión va a venir a cobrarse con nosotros lo que le hizo el egipcio Nasser en el canal de Suez.

Por otra parte, no se debe olvidar que la isla Sal, así como todas las aguas que la rodean, per-

tenecen a Cuba en virtud de viejos tratados internacionales y sería un abuso que a estas alturas también tratasen de negarnos la Sal (Isla de) y el agua. El agua que la rodea.

X X X X

Han sido nominados oficialmente por el Partido Republicano en los Estados Unidos como aspirantes a la reelección para los cargos de Presidente y Vice, respectivamente, Eisenhower y Nixon.

Pensando en lo que puede ocurrir también en Cuba, en 1958, felicitamos desde ahora, por adelantado, a Felo Guas.

X X X X

insiste el Mayor Pozo, o sea: el más Justo Luis de los alcaldes, en que no patrocinará el próximo año, ninguna fiesta carnavalesca.

Por lo visto, el Burgomaestre capitalino opino que la que hay que hacer aquí es quitarse la careta. Unos y otros.

Y acaso no le falte razón.

X X X X

Cada vez que alguna figura gubernamental es entrevistada públicamente, al preguntársele sobre el auge del juego, responde que, después de todo, ese es un vicio inveterado de nuestro pueblo, que no se puede erradicar fácilmente.

De acuerdo con dicha teoría, los gobiernos tampoco deberían mantener cárceles, ni pagar policías, porque delinquentes los ha habido siempre y los seguirá habiendo toda la vida.

X X X X

Un norteamericano solterón, rollizo, vividor y manirroto, según lo describe el cable, fué arrestado en New York bajo la acusación de estafar a más de media docena de incautos en ciento y pico mil dólares, proponiéndoles negocios en los cuales estaba interesado Batista.

He ahí una estafa internacional.

Clasificación que también le dió Orestes Ferrar, en memorable entrevista, al Canal Vía Cuba.

M, Ay 24/56